



## Die Schlaufüchse als „Spielplatz-Tester“ unterwegs!

*Die Kinder der Hortgruppe waren in den Faschingsferien als „Spielplatz-Tester“ in Uehlfeld unterwegs. Es wurden drei Spielplätze getestet und bewertet, sowie kleine Verbesserungsvorschläge aufgeschrieben und anschließend mit dem Bürgermeister, Werner Stöcker, besprochen. Dieser versprach sofort die Kleinigkeiten zu beheben und beauftragte uns in den Osterferien wieder einen Test durchzuführen.*

*Alle drei Spielplätze bekamen aber jetzt schon die Note „sehr gut“!*

*Ganz besonders hat es aber „**DER KARPFFEN**“ den Kindern angetan. Alle waren ganz begeistert von dem neuen Spielgerät und würden am liebsten bald wieder hin. Den Spruch von unserem Bürgermeister, Werner Stöcker: „In Uehlfeld da tut sich was“, würden alle Schlaufüchse mit Begeisterung sofort unterschreiben!!!*

**Mit bester Empfehlung von den  
„Schlaufüchsen“ mit Eva Mayerhofer und Irena Weiherer**

